

18/12/2024

LEGISLATIVO



PLEITO MONREAL-ADÁN AUGUSTO: SE TAPÓ EL POZO, PERO SE AHOGARON LOS "NIÑOS"

Después de cuatro días de la batalla verbal que tuvieron los morenistas, Ricardo Monreal y Adán López Hernández, se resolvió el problema de fondo, la división sigue, se "taparon" los cargos y la guerra subterránea persiste.

Por Alberto Valderrábano

de Diputados, con el líder de la fracción de Superior de la Federación. A pesar de que el Morena en el Senado, Adán Augusto López líder de los senadores dijo que cada año se Hernández. Sólo por la intervención de la presidenta Claudia Sheinbaum se logró tapar el outsourcing, leonino, ese, expresó, pozo, pero los dos "niños" ya se habían ahogado. Durante su reciente encuentro en Pa- to López, informó que estaban en revisión lacio Nacional, estuvieron contenidos por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodrí- Parlamentario de la Cámara de Senadores, quez, quien parecía más un réferi en medio, así como del servicio de valet parking del separando a dos contrincantes enardecidos.

Después de cuatro días de la batalla verbal que tuvieron los morenistas, Ricardo Monreal ciosa de todos los contratos que la Cámara y Adán López Hernández, se resolvió el pro- Alta tiene firmados con distintos proveedoblema de fondo, la división sigue, se "taparon" res de servicios. los cargos y la guerra subterránea persiste.

Al momento, se desconoce el destino de las denuncias penales, administrativas que correspondientes por las denuncias presenfueron presentadas ante la Auditoria Supe- tadas, y se deslinden responsabilidades. rior de la Federación por irregularidades en Adán Augusto López insistía en dar a conocer transformación se divirtieran. las irregularidades y que después de una revisión se encontraron contratos, que presenta- tuvo que entrar la mediación desde palaron inconsistencias y/o irregularidades.

Abundó que fueron hallaron dos contratos, uno para la administración del archivo histórico de la Cámara de Senadores con la empresa Full Service de México, y otro, para el mantenimiento de elevadores con la empresa Grupo Piasa, el contrato multianual por 90 millones de pesos, a pesar de ese gasto los elevadores presentan diversas anomalías.

En medio de esta serie de denuncias el senador tabasqueño dijo que se encontraron contratos por ejemplo con una empresa para la administración del archivo histórico, con la renta de una bodega en el estado de Hidalgo, con un costo para el Senado de 60 millones aproximadamente al año.

Con esta denuncia, que en ese momento cimbró a la fracción parlamentaria de Morena en el senado, se le preguntó al

I silencio, la duda y muchas interro- coordinador de los legisladores de Moreqantes dejó el pleito surgido entre na, cuando iban a presentar las denuncias, Ricardo Monreal, presidente de la y que fueron presentadas ante la Fiscalía, Junta de Coordinación Política de la Cámara ante la Función Pública, y ante la Auditoria venían renovado, con lo que pasaba con el

> En ese momento de euforia Adán Auguslos contratos sobre el servicio de Resguardo estacionamiento de la cámara alta.

Manifestó que se hará una revisión minu-

Y aclaró que serán las autoridades competentes las que hagan las investigaciones

Legisladores como el diputado morecontratos por un monto de 150 millones de nista, Sergio Gutiérrez Luna, pedía que este pesos, que pesan sobre Monreal, cuando conflicto se resolviera en otros ámbitos, no fue líder del Senado en la pasada legislatura, en lo público, para que los enemigos de la

> La noche del lunes 16 de diciembre, cio nacional, hasta donde llegaron juntos el presidente del senado, Gerardo Fernández Noroña, con el líder de la bancada morenista de la cámara alta, Adán Augusto López y la secretaria de Gobernación, Rosa Isela Rodríguez, en ese momento causó extrañeza, porque no llegaba en ese grupo el otro involucrado en el pleito, el diputado morenista, Ricardo Monreal. Sin embargo, siempre protagónico, minutos después fue el propio legislador zacatecano, quien en sus redes sociales subió la foto, dónde salía al lado derecho de la titular de Gobernación y al otro lado, el senador Adán Augusto López.

> A pesar de que en su mensaje no aclaró si ya se había resuelto el conflicto interno, o que rumbo tomaron las denuncias presentadas ante la Fiscalía, la Función Pública, y la Auditoria Superior de la Federación, eso quedó en el limbo. Desafortunadamente de

esta novela de denuncias y malos manejos entre los morenistas, solo quedará que no aplicarán la ley para saber lo que sucedió con los recursos que se "utilizaron" en estos contratos y al parecer, todo quedó en santa paz, pero por el momento.

Sin embargo, en el interior de la bancada de morena en San Lázaro, el conflicto interno estalló, después de que algunos de los legisladores guindas se molestan por un desplegado que salió donde toda la fracción le daba su apoyo a Ricardo Monreal, en su enfrentamiento con Adán Augusto López.

Algunos de ellos se enojaron y pidieron que borrarán su nombre del desplegado, argumentando que no habían Sido consultados para apoyar el desplegado.

A pesar de que supuestamente se calmó el pleito interno legislativo de morena, dicen algunos Senadores y diputados morenistas, que hay tiro entre Adán López y Ricardo Monreal. En efecto, se "tapo el hoyo, pero ambos políticos quedaron ahogados".



Foto: Cuartoscuro

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

INDEPENDIENTE



LEGISLATIVO







